

えずこホール イベント案内
チケット好評発売中!

はじまる、伝説の春、
日野皓正
クインテット
Spring Live
With Special Guest
ジュディ・オング
3/14金
19時00分開演

チケット【全席指定・前売り】
一般 6,000円 U-24 3,000円

世界の第一線を走り続ける
トランペッター日野皓正と
歌手・俳優・木版画家など
幅広く活躍するジュディ・
オングが共演! えずこオリ
ジナルでお届けする伝説の
ステージは必見です!

5周年のありがとうを込めて…
えずこ♪ゴスペル
コンサート

Thanks~感謝~

(演奏予定曲) September さみは愛されるため生まれた
I Just Called to Say I Love You はか

えずこ♪ゴスペル結成5周年を記念して初の単独コンサートを開催! 5周年の感謝を込めて、パワフルで素敵な歌声をお届けします。
2/22(土) 13:00開演
会場: 平土間ホール
料金: 入場無料

えずっこひろば
~親子で楽しむ遊びの場所~
2/19 [水]
10:00~12:00
会場: ホワイエ 参加: 無料
(出入り自由/申し込みの必要はありません。)

えずこホール
TEL 0224-52-3004
〒989-1267 柴田郡大河原町字小島1-1
URL: http://www.ezuko.com/
info@ezuko.com

学び舎通信 school news

町内小中学校の情報を毎月お届けします

「手紙書き方教室の体験学習」
メールやSNSが普及している一方で、子供たちの身の回りでは手紙やはがきを書く機会が少なくなっています。
2年生の書写で、手紙やはがきの書き方を学習します。子供たちに手紙やはがきを書く良さを味わわせるために、12月19日に町内外の郵便局長の皆様にお越しいただき、2年生を対象とした「手紙書き方教室」を開催しました。校町の郵便局長である佐藤貴幸様が代表講師となり、授業していただきました。



手紙書き方教室の様子

初めに、郵便番号について説明がありました。「郵便番号の1か所でも間違ってしまうと、沖縄まで行ってしまうことがある。」という話を聞いて、子供たちは大変驚いた様子で、郵便番号を正確に書く必要があるということを実感していました。次に、子供たちには1人1枚年賀はがきが配られ、子供たちは講師の佐藤様から説明を聞きながら、実際に郵便番号や住所などを書きました。宛先は、大河原町のゆるキャラであるさくらつきーに送るようにしました。さくらつきーから子供たちに返信の年賀はがきが届くことになっています。子供たちは、表面だけでなく、裏面にもさくらつきーへのメッセージやイラストを生懸命にかいて、授業時間の中で全員が年賀はがきを仕上げることができました。

大河原小学校

「全学級道徳授業の日」
大河原町内の全小中学校では、学校ごとに「全学級道徳授業の日」を設けています。年間5回ほど行う授業参観のうちの1回を、全学級で道徳の授業を行います。本校では、11月29日に実施しました。子供たちが、考えたり話し合ったりする様子をご覧いただくことに加え、今年度は、保護者の皆様にも授業に御参加いただき、劇を演じていただいたりしながら、子供たちの道徳的な考えを広げたり深めたりすることができました。



子供たちは、道徳の授業を通して「よりよく生きる喜び」「相互理解」「生命の尊厳」「いじめ根絶」など多くのことを学びます。

金ヶ瀬小学校

面前DVをご存じですか？

こどもの面前での夫婦げんかや配偶者間暴力は、こどもの心に傷を与える心理的虐待にあたります。こどもがいる前で次のような行動に身に覚えはありませんか？

- ・物を壊す音
- ・暴言
- ・暴力
- ・怒鳴り声
- ・恐ろしい表情 など

- ◆目撃したこどもはこんなことを感じています
- ・わたし(ぼく)のせいでけんかしているのかな…
 - ・早く仲直りしてほしいな、いつまで続くのかな…
 - ・怒っているお父さん、お母さん怖いな…



- ◆不安や心配が大きくなり心身の発達に大きく影響します
- ・自分なんて必要ないと自己肯定感が低くなる
 - ・不安な感情をコントロールできなくなる
 - ・頭痛、腹痛、吐き気などの身体症状が現れる
 - ・こども自身も暴力で解決しようとする



- ◆脳の発達にも影響します
- DVを見聞きして育ったこどもは、脳の“相手の表情を読み取る、対人関係の構築や感情コントロールをする部分”が縮むと言われています。(出典/引用)友田明美「子どもの脳を傷つける親たち」

このように、面前DVは、こどもの発達や成長に大きな影響を及ぼします。夫婦や家族間で意見が合わないときは、こどものいない場所や時間帯にゆっくり話し合うようにしましょう。

☎記事の問い合わせ先▶こども家庭センター(子ども家庭課内) ☎0224-53-2251

がん検診を受けましょう

~受けたら、その後の経過をみることも大切に~

今年もがん検診の申し込みの時期になりました。大河原町では、乳がん、大腸がん、前立腺がん、肺がん、胃がん、子宮がん検診を実施しています。

国では、がん検診受診率 60%以上を目標としていますが、宮城県のがん検診受診率は残念ながら50%台で、いずれも目標には達していません。

日々の生活に追われて、ご自身の健康になかなか目を向けられないかたもいらっしゃるかと思います。自覚症状がないうちに病気が進行している場合もあります。

今まで検診を受けたことがないかたも、ぜひ来年度受けてみてはいかがでしょうか。今回から、Webでの申し込みも開始します。申込書の封筒が届きましたら、必ず開封して内容を確認してください。

また、検診を受けて精密検査や再検査が必要になった場合は、そのまま放置せずに必ず検査を受けるようにしましょう。

検診で異常がみられなくても、何か自覚症状がある場合などは、早めに医療機関に相談しましょう。



☎記事の問い合わせ先▶健康推進課(1階④番窓口) ☎0224-51-8623